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令和６年度第４回甲州市水道審議会 会議録 

 

■ 会議名称：令和６年度第４回甲州市水道審議会 

■ 開催日時：令和７年１月２９日（水）午後７時～午後７時３５分 

■ 開催場所：甲州市役所本庁舎 １階 国際交流市民交流センター 

■ 出席議員：川﨑敏朗 委員、風間ふたば委員、髙山義一 委員、山下 宏 委員、 

瀧澤康雄 委員、内田明子 委員、佐藤 正 委員、水上邦彦 委員 

  欠席委員：根津 勝 委員、荻原雄司 委員 

■ 傍聴者：０人 

 

■ 次第 

  １．開会 

  ２．会長あいさつ 

  ３．議事 

   （１）甲州市水道ビジョン及び経営戦略見直し（案）パブリックコメントの結果に 

ついて 

   （２）答申（案）について 

   （３）その他 

  ４．その他 

  ５．閉会 

 

■ 審議内容 

【会長】 

 それでは本日の議事に入りたいと思います。 

 まず議事（１）「甲州市水道ビジョン及び経営戦略見直し（案）のパブリックコメントの

結果について」を事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】 

パブリックコメントを実施いたしましたが期間中、意見はありませんでした。 

 そのため、質疑応答を省略させていただき、次の議事に進めさせていただければと思いま

す。 

 

【会長】 

 パブリックコメントについて意見が無かったということでございます。 

 次の議事に進んでもよろしいでしょうか。 
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【委員】はい 

 

【会長】 

 それでは次の（２）議事に移りたいと思います。 

 

【事務局】 

答申（案）について説明。 

 

【会長】 

 ありがとうございました。 

 ただいまの（２）の答申（案）についてなにかご質問ありましたらよろしくお願いいたし

ます。 

 

〇委員から挙手あり 

 

【委員】 

 委員の名前の漢字について字を統一したほうがよい。 

 

【事務局】 

統一いたします。 

 

【委員】 

 水道の基本料金は市内で一緒か。 

 

【事務局】 

同じ料金体系となっております。 

 

【会長】 

 その他よろしいでしょうか 

 

〇委員から挙手あり 

 

【委員】 

 立法メートルの書き方やフォントについて統一した方が良いと思います。 

 

【事務局】 
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 立方メートルについては、メートル（ｍ）に上付き３（㎥）では、人によっては見づらい

場合があるため、ｍ３と表記しております。また、フォントにつきましては統一いたします。 

 

【会長】 

ありがとうございます。 

 他に何かございますか。 

 

〇委員から挙手あり 

 

【委員】 

 答申の中に他会計からの支援とありますが、１年の最後に調整をするのか途中で調整を

しながら事業を進めていくのかを教えていただきたい。 

 

【事務局】 

 金額を決めて３回程度入れさせていただいて、年度末に最終的な計算をして繰入をおこ

なっております。 

 

【会長】 

 ありがとうございました。 

 その他答申（案）について何かありますでしょうか。 

 

【会長】 

 他にはないようですので、（２）についての議事は終了いたします。 

 次に（３）その他はなにかございますか。 

 

〇委員から挙手あり 

 

【委員】 

 埼玉県の道路陥没事故のようなことを防ぐためには、事前に発見していかなければなら

ないと思いますが、今回の経営戦略の中にはそういったことを防止するような漏水調査等

は含まれているのでしょうか。 

 

【事務局】 

 水道ビジョン及び経営戦略見直しの 53ページに書いております「人工衛星画像を活用し

た水道管漏水調査」によって漏水を早期に発見し修繕していきたいと考えております。 

 また、定期的な点検を行い、異常がある場合は対応していこうと思っております。 
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【会長】 

 ありがとうございます。 

 それでは事務局の方から（３）についてなにかありましたらお願いいたします。 

 

【事務局】 

 今後の予定について説明。 

 

【会長】 

 今後の予定について何か質問はございますか。 

 それでは以上をもちまして本日の議事は全て終了いたしました。 

 

【事務局】 

 議事の進行ありがとうございました。全体を通して皆様から何かございますでしょうか。

では以上をもちまして第４回水道審議会を閉じたいと思います。ありがとうございまし

た。 

 

 

以上 


